

Par Jeannette Trépanier | le 2020-09-11 @ 15:09:14

OEUVRES SUR LE QUAI... UN MOUVEMENT À DÉCOUVRIR

Le 6 septembre dernier, la Ville de Cap Santé a tenu à souligner la contribution des artistes locaux qui ont mis leur talent au service de la collectivité afin d'embellir l'environnement de leur communauté. Bertrand Massé, Jacques Sylvain et [Jeannette Trépanier](#) ont laissé libre cours à leur imagination pour créer Le mouvement des marées, une œuvre collective inspirée de cet été 2020 hors du commun. Installée sur le quai de Cap-Santé, l'œuvre a été vue par des centaines de personnes jusqu'à maintenant. La fréquentation du quai et de la plage a été à la hausse pendant toute la saison estivale! Paru dans "Le citoyen" en page 10

[Lien sur l'événement](#)